



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 9
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 2 FÉVRIER 1981

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations suivantes:

M. William E. Bauer, âgé de 54 ans et originaire de Welland (Ontario) est nommé ambassadeur en Corée. M. Bauer (baccalauréat et maîtrise ès arts de l'Université Queen's) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Varsovie, au Vietnam, à Rome, à Genève et à Washington. En 1975, il a été nommé ambassadeur en Thaïlande, également accrédité auprès des gouvernements du Laos et de la Birmanie. Rentré en 1979 à l'Administration centrale, il a assumé en 1980 ses présentes fonctions de coordinateur des études sur l'énergie.

M. Bauer remplace M. Derek H. Burney, rappelé à l'Administration centrale.

* * * * *

M. André Couvrette, âgé de 46 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Suède. M. Couvrette (baccalauréat ès arts du Collège Jean-de-Brébeuf, licence en droit de l'Université de Montréal et études supérieures à la Graduate School de l'Université Georgetown) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Rome, à Lagos et à Paris. En 1974, il a été nommé ambassadeur au Sénégal, poste qu'il a occupé jusqu'à sa nomination au poste d'ambassadeur au Liban en 1977. Il est revenu à Ottawa en 1978 pour assumer les fonctions de chef du protocole. Il occupait depuis 1979 le poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Couvrette remplace Kenneth C. Brown, qui est revenu à Ottawa en août dernier.

* * * * *

Jacques S. Roy, âgé de 45 ans et originaire de Sainte-Anne-des-Monts (Québec), est nommé ambassadeur en Arabie Saoudite. M. Roy (baccalauréat ès arts et licence en droit de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il a été affecté à Prague, à La Havane et à Bruxelles, où il occupait le poste de représentant permanent adjoint et ministre-conseiller de la délégation du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord. Réaffecté à Ottawa en 1975, il a occupé plusieurs postes, notamment celui de secrétaire adjoint du Cabinet au Bureau du Conseil privé et celui d'adjoint du Premier ministre (relations internationales). Il occupait depuis 1979 le poste de directeur général du Bureau des relations en matière de développement, d'industrie et de sciences au ministère des Affaires extérieures.

M. Roy remplace M. William Jenkins, qui est revenu à Ottawa comme Sous-secrétaire d'Etat suppléant (affaires économiques).